



奏



奏グループホームでは9月19日（祝）敬老会の日でした。奏神輿の担ぎ手にはグループホーム職員2名、熊谷光子様、高橋敏子様が「わっしょい」と声を上げて楽しく過ごされました。笹山政雄様は魚釣りゲームで大物を釣り上げ楽しめました。笹山様の祭りの思い出には、北海道に幼少期、父の背中におんぶされ、祭りに行った、あの時のタバコの匂いが忘れられない。また、神社の祭りでは金魚すくい、綿あめを買った学生時代を思い出しました。

(広報委員/ 奏居宅・小又)

馬のたより

VOL.40 社会福祉法人 馬島福祉会
 秋号 川崎市川崎区日ノ出2-7-1
 2022年11月発行 電話 044-280-0717
 企画編集：広報委員会



ホームページはこちら
<http://www.majima-fukushikai.jp/>

- 特別養護老人ホーム 恒春園
- 特別養護老人ホーム 大師の里
- 小規模多機能ホーム 緑
- 小規模多機能ホーム 奏
- だいの里保育園
- なかじま保育園
- 東おしま保育園



恒春園

だいの里 保育園



9月15日、だいの里特別養護老人ホームのおじいさん、おばあさんと敬老の日の交流することが出来ました。デイサービスの方達にはマスクケースを、入所者の方達には折り紙で作った花を花束にしてプレゼントしました。みなさんとても喜んでくれて、子ども達も嬉しそうでした。

(広報委員/ だいの里保育園・今野)



三橋良枝様



竹澤きよ子様

【編集後記】
 各施設、生き生きとそして子供たちは元気に過ごしている様子を見ることができて編集をしていてとても楽しかったです。そして編集するにあたって力を貸して下さったスタッフに感謝です。

(広報委員/ 大師の里デイ・田原)

9月19日に敬老会のお祝いを致しました。
 わが恒春園のQueen 三橋良枝様 102歳!!
 そしてQueenの座を狙う 竹澤きよ子様 101歳!
 長生きの秘訣は好き嫌いなくたくさん食べる事だそうです。
 これからも恒春園で楽しく元気に過ごして下さいね。

(広報委員/ 恒春園デイ・松本)



縁



9/19 日頃の感謝の気持ちをいっぱい詰め込んだ敬老会。職員による余興や、ピンゴゲームを楽しんでいただきました。ピンゴゲームの上位5名には、豪華賞品を贈呈。笑顔の絶えない楽しい時間でした。

(広報委員会/縁デイ・池谷)



なかじま 保育園



3年ぶりに親子遠足を開催しました。パパママのひっぱる段ボール電車に乗って競走です。子どもパパママ、泣いたり笑ったり、様々な表情をみせ、楽しみました。競走の後は公園の遊具でみんな自由に遊びました。子ども達とパパママ、交流する機会は、とても素敵な時間でした。

(広報委員/なかじま保育園・太田)

東おおしま 保育園



10月4日に運動会の総練習を行いました。本番と同じ衣装に身を包み、子どもたちはとても張り切って参加していました。本番はもう少し！第2回目の運動会をととても楽しみにしている子どもたちです。

(広報委員/東おおしま保育園・倉澤)

大師の里



今年の大師の里の敬老会はカラオケや運動会で盛り上がりました。運動会では紅白に分かれて行いました。皆さま童心にもどり笑い声が絶えませんでした。大師の里専属歌手!内藤職員の歌とダンスのパフォーマンスも花を添えました。

(広報委員/大師の里デイ・田原)

